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令和２年４月２０日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後２時３５分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  関   吉 廣 教育長職務代理者 

江 口 昌 道 委 員 

     北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     出 藏 裕 子 委 員 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     國 府 美 幸 次長兼総括指導主事 

  亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  伊豆田 晃 正 学校教育課長 

谷 口 正 二 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

松 永 潤 子 歴史文化財課長 

    桂   和 裕 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    鵜 飼   均 文化資料館長 

    海老原   睦 教育研究所長 

    巻 田 晃 宏 教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

１名 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（２）前回会議録の承認 

令和２年３月２３日に開催した定例会の会議録を一部修正して承認し、同

日に開催した臨時会の会議録について承認した。 

また、令和２年４月１日に開催した臨時会の会議録を一部修正して承認し

た。 

 

（３）教育長からの報告 

 ○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

 ・大河ドラマ実行委員会が開催された。現在、残念ながら大河ドラマ館は休

館しているところであるが、令和元年度の事業報告と令和２年度の事業計

画等の協議が行われた。 

・学校安全対策会議を開催し、令和２年度から新たに導入する子ども見守り 

システムについて協議した。 

・令和２年度新規採用教職員のオリエンテーションを実施し訓示した。 

 ・教職員異動者の辞令交付を行った。 

 ・市職員異動者と令和２年度新規採用職員の辞令交付が行われた。 

・教育委員の辞令交付が行われた。その後、臨時教育委員会を開催し、令和  

２年度教育委員の年間計画等について協議した。 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催され、各所管から現状と対 

応について報告された。 

・臨時校園長会議を開催し、臨時休校について緊急の指示を行った。 

・市立小学校・中学校・義務教育学校の入学式及び市立幼稚園の入園式を規  

模縮小、時間短縮、マスク着用など対策をする中で滞りなく実施した。 

 

◎国・府等の関係 

・府内市町教育委員会教育長会議は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め延期となった。  

 

 

（４）報告事項 

 ①新型コロナウイルスの感染拡大防止による教育委員会所管施設の休館等に

ついて 

②令和２年度国・府・市の教育調査研究等指定（委託）事業及び市単位事業  

について 

 ③令和２年度亀岡市放課後児童会の入会児童数について 
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④ふるさと体験学習事業“京都亀岡 保津川下り”特別乗船券３月分の利用状

況について 

⑤亀岡市人権啓発推進協議会人権教育啓発指導員の委嘱について 

⑥「子どものための亀岡ＡtoＺ」の配布について 

 

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

＜新型コロナウイルスの感染拡大防止による教育委員会所管施設の休館等につ

いて＞ 

江 口 委 員  図書館の現状と課題、また、放課後児童会について利用時 

間と苦慮されていることがあれば教えていただきたい。 

図 書 館 長  予約本の貸出のみの縮小開館が始まった４月１１日頃に比 

べ、４月１７日からの金・土・日は貸出が増えている。予  

約本貸出を前提にしているが、子どもについては予約がなく

てもお任せセットの貸出もしている。緊急事態宣言が全国に

拡大されており感染リスクを考慮して休館とするべきか、利

用ニーズがあることも考慮して開館を継続すべきか思案し

ている。予約の貸出順序を明確にするためのシステム入力や

分館等からの図書の取寄せなどに、通常の書架からの貸出以

上に時間がかかっている。 

社会教育課長  放課後児童会は、夏季休業期間と同様に午前８時から延長

の場合午後６時３０分までとしている。臨時休校に伴い、新

たに９２人の申込みがあり、また春休みから期間を延長して

利用している児童が６０人いる。利用状況は全体では約５０ 

％の利用率となっている。放課後児童会は、緊急事態宣言が

拡大された後も社会生活をする上で必要な施設とされている

ため開設しているが、長時間、長期間に及ぶため、感染予防

や支援員の体調管理など、運営方法の見直しも必要となって

いる。 

福 嶋 委 員  図書館が利用できることはこの時期、子どもたちにとって

も重要だと思う。ただ、新型コロナウイルスの性質上、貸

出や返却された図書の除菌などはされているのか。 

図 書 館 長  貸し出すときに図書用の消毒剤で拭いて行っている。 

 

        

（６）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 

 


